

Laudationes

Silberne Vereinsnadeln für Tassilo SITTMANN und Hans Peter PÖTTERS

Auf der Weihnachtssitzung des Vereins am 10. XII. 2008 wurden vom Vorstand des Apollo zwei Silberne Ehrennadeln verliehen.

Tassilo SITTMANN

Bereits seit seiner Kindheit beschäftigt sich Tassilo SITTMANN mit Schmetterlingen. Und seit vielen Jahren ist er eifriger Besucher unserer Internationalen Insektentauschbörse. Wobei sein Hauptinteresse den Schwärmern gilt. Durch die Beschäftigung mit dieser interessanten Faltergruppe knüpfte er im Laufe der Jahre vielfältige Verbindungen zu Gleichgesinnten in der ganzen Welt.

Zum Apollo kam er erst relativ spät. Doch in seiner ihm eigenen Art brachte er sich sofort voll und ganz in unseren Kreis ein. Was wären unsere Aktionstage in Königstein ohne sein Engagement? Unmengen an Lebendmaterial hat er in den letzten Jahren sowohl an die Apollo-Mitglieder als auch an Kinder und Jugendliche bei unseren Aktivitäten verteilt. Sein Umgang mit Kindern ist beispielhaft.

Trotz vorgerückten Alters von inzwischen 80 Jahren schafft Tassilo SITTMANN bei den Arbeitseinsätzen für zwei und kommt mit immer neuen Ideen, wie man unser Gelände noch schmetterlingstauglicher gestalten könnte.

Für diesen Einsatz im Apollo verleiht ihm der Verein die Silberne Ehrennadel.



Tassilo SITTMANN (Foto W. PEUKER)

Peter PÖTTERS

Peter PÖTTERS gehört dem Verein bereits seit mehr als einem halben Jahrhundert an. Ein Jahr vor dem Unterzeichneten (1957) wurde er Mitglied. Allerdings machte er sich über viele Jahre sehr rar im Apollo. Lange beruflich motivierte Aufenthalte in den USA, sein großes Interesse für die Jagd und anderes ließen Peter PÖTTERS einfach nicht genügend Zeit, unsere Sitzungen zu besuchen. Doch über all die Jahre hielt er beständigen Kontakt zum Ersten Vorsitzenden, waren wir doch in Kindertagen gemeinsam zur Entomologie gekommen.

Doch seit geraumer Zeit zeigt Peter PÖTTERS verstärktes Interesse auch am Vereinsleben.

Finanzierte er bereits vor vielen Jahren eine der ersten Farbtafeln der „Nachrichten“, nimmt er heute regelmäßig an den Arbeitseinsätzen teil und schafft unglaublich viel.

Ausgerüstet mit dem entsprechenden Werkzeug, fällte er zusammen mit Wolfgang PEUKER Bäume, rodete große Flächen, half beim Verbrennen des Holzes und sorgte auch noch mit selbsterlegtem Wild für unser leibliches Wohl. Kurzum, Peter ist ein Allroundtalent und aus dem Vereinsleben nicht mehr wegzudenken. Wir freuen uns über diesen Zuwachs an Unterstützung für den Apollo sehr und möchten ihn mit der Verleihung der Silbernen Ehrennadel honorieren.

Dr. Klaus G. SCHURIAN



Peter PÖTTERS (Foto K. G. SCHURIAN).